

Eva Trummer

Die Meisterin der Optikmeisterei

Standortentscheidung für Erlangen



„Etwas verschwommen Grünes.“ Das waren die Worte der Viertklässlerin Eva, als sie den Blick auf den Wald beschreiben sollte. Kein Wunder, denn Eva konnte schlecht sehen – bis sie ihre erste Brille bekam. „Plötzlich konnte ich einzelne Blätter sehen, und das fand ich toll.“

Dieses (Seh-)Erlebnis sollte fortan ihr Leben bestimmen. Ihr Praktikum bei einem Optiker machte die Sache perfekt. Ihre Faszination entwickelte sich und wurde schließlich zur persönlichen Berufung.

Eva Maria Trummer ist mittlerweile eine gestandene Augenoptikermeisterin, die ihren Beruf wirklich liebt. „Ich tue das, was ich tue, mit Leidenschaft.“ Leidenschaft ist hochgepulste Energie. Und passt zu Eva. Die wollte schon immer mehr:



Strenge Qualitätskontrollen

mehr können, mehr machen, mehr wissen. Kein Wunder, dass sie im Jahr 2012 zur jüngsten Augenoptikermeisterin Deutschlands avancierte. „Ich war bei der Meisterschule angemeldet, bevor ich die Gesellenprüfung hatte“, lächelt sie.

Im Jahr 2014 ist es dann soweit – die Optikmeisterei in Erlangen ist für Eva der Schritt in die Selbstständigkeit. Jetzt kann sie endlich ihre Träume umsetzen.

Dass es ein Standort in der Universitätsstadt Erlangen sein sollte, war klar. „Mein Herz hängt an dieser Stadt: Ich bin in Erlangen in die Schule gegangen. Meine Großeltern leben in Erlangen. Und hier habe ich einen großen Teil meiner Lebenszeit verbracht.“



Die **Optikmeisterei** ist ein von Eva Trummer geführtes Unternehmen (Premium Optik GmbH) im optischen Einzelhandel für Brillen und Kontaktlinsen in Erlangen seit August 2014.

Die Räumlichkeiten befinden sich in der ehemaligen Hof-Apotheke (zweitälteste Apotheke in Erlangen, Gründungsjahr 1733) am Neustädter Kirchenplatz 2 in Erlangen.

Mehr Informationen zu Deutschlands jüngster Augenoptikermeisterin von 2012 finden Sie unter:

www.optikmeisterei.de